



学校だより

# 自立真明 Part2

学校教育目標

自立心に富んだ 共に学び合う子の育成

第9号 令和元年6月14日

鯖江市神明小学校

校長 加藤 健二

## ★縦割りふるさとウォークラリー実施★・・・神明地区の歴史や文化



児童玄関前に並び、いよいよ出発！



信号機のある歩道を横断



三六武道館



しっかり給水



三六公園



中央中学校 赤土の子



中央中学校体育の授業の見学



警察の方の見守り



神明神社 瓜生家



神明神社



笑顔で ゴール！



教室で振り返り

天気にも恵まれた13日(木)にふるさとウォークラリーを行いました。縦割り班でルールを守って仲良く活動することを通して、思いやりの心や協調することの大切さを学び、コミュニケーションの力を育てることや地図をたよりにふるさとを巡ることで、神明地区の歴史や文化などに興味を持てるようにすることをめあてに行いました。6年生のリーダーを中心に安全に気をつけて、神明神社、三六公園、三六武道館などの史跡を回り、中央中学校にも立ち寄りしました。それぞれの場所ではクイズを解くなどして、施設について学べるように工夫をしました。今回は警察の方に見守りの協力をいただくことができました。途中の給水にも気を配るとともに、午後からも学校で給水できるように給食の時間にペットボトルのお茶を配布しました。また、市役所の方が取材に来られて、このふるさとウォークラリーのことが、市の広報さばえ7月号に掲載される予定ですのでご覧ください。

## ★体力・運動能力調査の実施・・・4年生以上が5種目に挑戦！



ボール投げ



50m走



上体起こし



立ち幅とび



反復横とび

福井県の子どもたちは、学力、体力ともに全国トップクラスと言われています。その根拠の一つとなる体力・運動能力テストを11日（火）に実施しました。天気予報では雨の予報もあり心配していましたが、測定日和に恵まれました。この日はボール投げ、50m走、上体起こし、立ち幅とび、反復横とびの5種目の測定を行いました。残りの3種目、長座体前屈、握力、20mシャトルランは体育の授業で測定します。

## ★プール開き式★・・・3つの誓いの言葉、ルールを守って安全に！



10日（月）に全校でプール開き式を行いました。体育委員会の3人が「プールの中でふざけたり、いきなり飛び込んだりしません。」「決められたルールを守り、安全に学習します。」「1メートルでも長く泳げるように一生懸命練習します。」と誓いの言葉を述べました。プールの修理もほぼ終了し、注水を始めました。天気が良ければ、来週から水泳学習を始められそうです。

す。しっかり睡眠や食事を取り、体調を整えておきましょう。プールに入る日には、朝の健康チェックをよろしくお願いします。保護者の方の確認印を忘れずにお願いします。

## ★1年生、低学年体育支援事業★・・・体を動かすのが大好きな子に！



今年、県の低学年体育支援事業が本校に割り当てられ、その1回目が7日（金）にありました。外部指導者の方を派遣してくださり、楽しい運動を通して体を動かすことが大好きな子どもたちを育てることをめあてて実施しています。はじめに、長座の姿勢から「ピッ」という笛の合図で素早く体操座りになっていました。何回かやりましたが、どの子も素早く動いてかっこいいなと感じました。その後は、いろいろな動きを取り入れてダンスに挑戦しました。一生懸命動いている1年生を見ていると、ほんとほのぼのします。

## ★おはようハイタッチ★・・・元気をパワーアップ！

昨年の6月4日から「おはようハイタッチ」を始めました。約1年が経ち、校門だけでなく廊下などでもあいさつをしながらハイタッチする子が増えてきました。あいさつやハイタッチは、お互いの元気をパワーアップできる魔法のような気がします。

